

花とみどりと笑顔

令和6年6月13日
上田市立北小学校
学校だより

No. 4 (文責 教頭)

イラストは出町書房より

笑顔輝く、最高の運動会になりました

6月1日(土)、前日までの雨。お天気が心配されましたが、澄みわたる青空のもと、校庭運動会がおこなわれました。

運動会に向けて練習を重ねてきた子どもたち。友だち同士で声を掛け合ったり、教え合ったり、分からないところは確認し合ったり…そんな経験を一日一日と積み重ねてきました。本番では、一人ひとりが自信をもって表現し、子どもたちの表情がいきいきとまぶしく感じられました。太陽の光をいっぱい浴び、まさに子どもたちにとっての「晴れ舞台！」でした。また、今回は、5・6年生が運動会を支えてくれました。来賓の皆さんに招待状を書いたり、前日は雨の合間にグラウンド整備をしたり、開閉会式や全校種目の企画、進行、用具を準備したり、運動会後の片付けも力を貸してくれました。

どの学年の子どもたちも運動会を通して培った力は、これからの学習に必ず、いきてくると思います。保護者の皆様、地域の皆様には、たくさんの声援をいただきました。また、最後の片付けの場面でもお力を貸していただきました。感謝申し上げます。



6年生の寸劇で運動会の幕開け！



チェッコリダンスがバリバリ！
とってもかわいかった1年生。玉入れ。



赤・青・銀色のポンポンの動きが、上に下に右に左に映えました。2年生。



完璧で究極のアイドル！一人一人が自信をもって跳びました！3年生。



学年テーマは「本気で頑張る」でした。フラッグを振るたびに聞こえてくる、ピシッという音がかっこよかったです。4年生の「本気」を見ました！



見ごたえ十分！
引け！引け！待て……
先生たちも気合が入りました。



ゴールめざして一直線！





全校で楽しんだ「大玉おくり〜つかめスマイルスター」



魔女の世界へようこそ！魔法のほうきが活躍。3・4年生「魔女の大玉」

一人ひとりが自分らしさをダンスとスタンツで表現。5・6年生「This is me!」



Yoasobi の曲に合わせて dance！笑顔がまぶしい！



来入児さんの「かざくるまひろい」皆さんの入学を待ってます！



前日には6年生が、グラントを整備してくれました。



先生たちも一致団結「パワー！」



◇学校よりお知らせ◇



←北小HPはこちらより

<児童昇降口解錠時刻について>

❖6月17日(月)より、**児童昇降口の解錠時刻を7:50とします。**(現在は8:00です)

朝の時間も子どもたちに校庭等でたくさん遊んでほしいという願いからです。また、夏場は、熱中症アラートが発令されると、昼休み等の遊びが制限されるので、涼しいうちに外や体育館で遊んでほしいという理由からでもあります。7:50~8:15、ご家庭の都合に合わせて登校してください。また、子どもたちが校庭で遊んでいますので、送迎の際の駐車には十分気を付けてください。(サッカーゴール付近には駐車しないでください。)

<心の相談室について> **中校舎2階「相談室」に心の相談員がおります。**

❖気になること・心配なこと・相談したいことがあるとき・ちょっと疲れてしまったとき・気分を変えてみたいとき…そんなとき、北小学校の子どもたちが、いつでも誰でも使えます。

月・水・金… 8:40~12:20 水・木…8:40~13:30

相談室の他にも、保健室、校長室、職員室いずれでも大丈夫です。お子さんに困っていることがあるとき、お家の方からもお伝えください。